

PROGRAMA

FAMILIA Y CULTURA

LA FAMILIA EN EL UMBRAL DEL AÑO 2000
(23-24 octubre 1997)

*Jornadas Nacionales de los Institutos Superiores de Ciencias
de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca*

PONENCIAS

- 1.^a PONENCIA: «Qué cultura para qué familia»
(J. Martínez Cortés)

Esta ponencia introductoria pretende situar el tema global, clarificando lo que se entiende por «cultura(s)» y lo que se entiende por «familia(s)», con toda la problemática que esto lleva consigo hoy, dada la pluralidad existente en ambos campos. La ponencia parte de lo que existe, con una visión prospectiva hacia lo que nos puede esperar en el siglo XXI, pero sin centrarse en el futuro, lo que pertenece a la ponencia 8.^a.

- 2.^a PONENCIA: «Cultura y vida familiar»
(Prof. C. Mestre. Valencia)

El objetivo de esta ponencia es mostrar la interrelación entre familia y cultura. Viendo, por una parte, cómo la cultura en que se vive condiciona y marca la vida familiar; cómo la familia necesita una cultura; cómo ella misma es transmisora y creadora de cultura, desde la relación intergeneracional y la comunicación. Por la educación familiar y la narratividad, por los ritos y costumbres que van articulando su vida.

- 3.^a PONENCIA: «Familia, educación y cultura»
(Prof. Esteban Pérez Delgado. Valencia)

La ponencia se centra, más que en la educación intrafamiliar, en la educación extrafamiliar, sobre todo escolar, y en la influencia que esto tiene en la familia. Por los valores que en ella se transmiten, por el sentido y modelo de vida que se propone, por la conciencia ética y moral que se enseñan...